

水泳授業

豊橋市立松葉小学校
PTA 広報部

令和5年度

No.7

近年、子どもたちにとっての水泳の授業は、学校の外へ出かけるイベントごとになりました。今までと違った環境で、どんな様子で授業をしているのかを取材させていただきました。

みんなでバスに乗って出発

9月中旬に、2年生の水泳授業を見学しました。子どもたちは校庭で整列後、大橋通りで待っているバスに乗って、向山町にあるコナミススポーツクラブに向かいます。バスを降り、駐車場の脇を通って館内に入ります。安全のために赤いコーンポストが立てられ、子どもたち用の通路が作られていて、細かな配慮に安心感を覚えました。



更衣室の様子

各クラス男女に分かれ、全4箇所の更衣室で着替えをします。子どもたちが使いやすいフルオープンタイプのロッカーと一般のお客様も利用する個別ロッカータイプがありました。子どもたちは3回目ということもあり、慣れた様子で身支度を済ませ、荷物が入ったビニール袋を持ってプールサイドへ向かいました。



まずは準備体操から

先生のかげ声のもと、プールサイドに広がって準備体操を行い、シャワーを順番に浴びてからそれぞれ決められた4つのグループに分けられました。ビート板やヘルパーも準備してありました。入水すると楽しい授業がスタートしました。先生にバシャバシャ水をかけてもらい、子どもたちは大盛り上がり！みんなにこにこ笑顔ではしゃいでいました。

